



中心市街地 イルミネーション点灯式

11月29日

11月29日、中心市街地活性化事業の一環として「岩国駅前ツリー祭り」イルミネーション点灯式と、中心市街地イルミネーション東地区点灯式が、麻里布町のポケットパークと岩国駅東口でそれぞれ開催されました。「岩国駅前ツリー祭り」のオープニングイベントでは、麻里布太鼓の演奏や聖母幼稚園の園児によるクリスマスソングの合唱があり、会場は温かい雰囲気に包まれました。イルミネーションは1月末頃まで点灯する予定です。





美川ムーバレーふれあいマラソンさよなら大会

11月8日、美川ムーバレー周辺で「美川ムーバレーふれあいマラソンさよなら大会」が開催されました。1km・2km・3km・5kmのコースに、市内外から85人が参加し健脚を競いました。

ちびっこランナーや、記録に挑戦するためひたむきに走るランナーに、沿道から終始温かい拍手や声援が送られていました。



にしきふるさとまつり

11月15日、錦町広瀬で「にしきふるさとまつり」が開催されました。ひろせ保育園のげんき太鼓を皮切りに、宇佐川小学校パフォーマンス、中学・高校合同吹奏楽演奏、備後しんいち鬼炎太鼓、のど自慢など多彩な催しで盛り上りました。締めくくりは餅まきで、参加者は楽しい一日を過ごしました。

Iwakuni City Topics | まちの話題



伝統の美和駅伝競走大会

11月15日、美和町で「第52回美和駅伝競走大会」が開催されました。前日までの雨がすっかりあがり汗ばむ陽気の中、今年は秋掛をスタートし、ゴールの美和総合グラウンドまで、男子は7区間 23.75km、女子とシニアは5区間 15.63km を35チーム総勢209人が力走しました。



地元の祭りで盛り上がり

11月8日「本郷ふるさとフェスタ2015」が開催されました。この日は雨模様でしたが、ダンスやコンサートなどのステージイベントは予定通り行われ、たくさんの人が楽しみました。

本郷小・中学校の遊戯では、中学生がけん玉の技を説明しながら披露し、見事に成功すると会場は拍手喝采で大盛況でした。



「あまーい おいも、 食べました」

11月15日、由宇地区でチャレンジ道場実行委員会主催の「さつまいも掘りとおやつ作り」が開催され、20人の親子連れが参加しました。春に植えたサツマイモはたわわに実り、参加者はサツマイモを傷つけないように丁寧に掘っていました。その後、フルーツきんとんなどに調理し、秋の味覚を楽しみました。



戦国の歴史ロマンに誘う～鞍掛城まつり～

11月22日、玖珂こどもの館前広場で「鞍掛城まつり」が開催されました。メインイベントの「鞍掛合戦出陣絵巻」では、武者たちの気迫のこもった演技が、来場者を戦国のロマンに誘いました。玖珂駅から会場までを練り歩くパレードでは、ダンスや仮装、子供御輿などがぎやかに祭りを盛り上げました。



食の祭典「周東食肉フェア」開催！

11月29日、周東ふれあい広場で「第26回周東食肉フェア」が開催されました。市内外から約3万人が訪れ、メインとなる高森牛の丸焼きやかしわめし、とん汁などの食を楽しみました。

ステージでは、市の観光大使「ハクジャオー」ショーや地元出身「楓子」のミニライブなどの催しがあり、大盛況でした。



すべての拉致被害者の 帰国を目指して

11月29日、市役所多目的ホールで「特定失踪者中国地区大会 in 岩国」が開催されました。

中国地区の特定失踪者の9家族が、ある日突然大事な家族を失った悲痛な訴えを切々と語りました。

特定失踪者問題調査会の荒木和博代表による講演もあり、最後に特定失踪者の救出を求める大会決議を採択しました。